
保護者の皆様からのご意見と回答

意見１ 学校行事への参加の際、駐車場の確保が厳しい。他校も同様と思いますが公共交

通機関が少ないので自家用車での移動の保護者には参加しづらい。

(回答)本校は長年、保護者の方々の要望でグラウンドを学校行事の折に駐車場として開

放して参りました。部活動時には、そのために硬化したグラウンド表面を生徒達は

レイキ(通称トンボ)をかけ懸命に整備してきましたが 傷んだグラウンドの状態(表、

面の硬化や暗渠排水の機能低下)はなかなか回復せず、排水の悪さや特に昨年度は

体育の授業や部活動での生徒の怪我の恐れという大きな弊害が生じてまいりまし

た。そこで生徒の安全面を第一に考え今年度は４月の入学式以来、保護者の方々の

協力を得てグラウンドを駐車場として開放することは控えて参りました。おかげさ

までその後は体育時や部活動使用時のグランド硬化による生徒の怪我は報告されて

おりませんが、行事の度に保護者の皆様には大変なご苦労をおかけすることとなり

ました。しかし生徒の安全を確保するということが学校が最も優先すべき命題の一

つです。この点をご理解の上、今後も重ねてご協力をお願いいたします。

尚、特別の事情により公共交通機関が利用できないという場合については、事

前に連絡して頂ければ、できるだけ駐車スペースの確保に努めたいと思います。

ただしこれも台数に限りがあることをご承知おきください。

意見２ 学校から緊急メールなどができるシステムが他校ではあるが、二水高校でもあっ

た方がよいのではないか。

(回答)今年度の１１月に実施された石川県高等学校ＰＴＡ連合会研究大会で、学校から

保護者の携帯電話等へ一斉メール配信をしている高校の取り組みが報告されまし

た。本校でも現在その費用、利便性等を考慮し検討中です。


